

## Temps forts de la journée de Noël à l'école - Partie 1 :

### Passage du père Noël à l'école :

Le passage du Père Noël s'est confirmé le mardi 15 décembre matin, grâce à la sagesse de "presque" tous les enfants...

Aidé de ses charmantes assistantes, il est passé dans les classes de la maternelle, de CP et CE1... certains l'ont regardé de loin avec une certaine méfiance... certains étaient impressionnés et d'autres ravis de voir de plus près l'homme le plus attendu de cette fin d'année.

Le Père Noël a distribué des petites douceurs à chaque enfant.

Un moment émouvant en voyant les yeux des enfants brillés !

